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今年度、ロータリーの友地区代表委員をつとめさせて頂き
ます本庄ロータリークラブ所属、五十嵐敦子と申します。私
自身がまだまだ勉強不足ですので、地区内セミナー、委員
会等に出席させて頂き、ロータリーの友の広報並びに活用
促進に務め、自分自身の学びの場にもしていきたいと思って
います。水村雅啓ガバナーより「もっと夢を もっと奉仕を」
と地区スローガンが打ち出され、ロータリーの友地区代表
委員は地区委員会と協力し、クラブ活性化のため「ロータ
リーの友」の活用を促すことを目標にするように示されました。
水村ガバナーに応えるべく３つの「友」で活動していきた
いと思っています。

１、「友」を読む
２、「友」に投稿する
３、「友」を活用する

１、「友」を読む
「ロータリーの友」が横書きと縦書きに分かれたのは1972年
（昭和47年）。前から始まる横書きは、国際ロータリーの記事
や特別月間関連記事、特集が掲載されています。後ろから始
まる縦書きは、新会員やロータリアン以外の人が読んでもロー
タリーの理念や活動が分かるように、地区やクラブの活動、
ロータリアン個人としての意見や経験談、職業などの知識が
掲載されています。また今年度、新企画コーナーが2つ。1つ
目は、「すずちゃんのjust say cheese」。フォトグラファーの”
すずちゃんこと“「鈴木知子さん」がカメラの使い方や撮影の
イロハを紹介します。２つ目は、「ガイ・ガンディカー」にまつ
わる漫画コーナーです。ガイ・ガンディカーの示すロータリー
像を「ロータリーの基本的な話」として解説します。時を現在
に移し、登場人物のドタバタ劇を漫画にして分かりやすく紹介
していきます。2つとも1年間にわたり連載されます。「ロータリ
ーの友」つまらないと決めつけないで、先ずは開いてみましょう。

２、「友」に投稿する
あなたのクラブの「ロータリー奉仕デー」を投稿しよう！
シェカール・メータRI会長テーマ「奉仕しよう　みんなの人
生を豊かにするために（Serve to Change Lives）」その実践
的活動の１つとして「全てのクラブで “ロータリー奉仕デー”の
イベントを計画し、開催し、意義あるロータリーの奉仕活動を
地域社会の人たちに広く知ってもらいましょう」と呼びかけて
います。各クラブ、是非とも「ロータリー奉仕デー」を「ロー
タリーの友」に投稿をしてみましょう。送る方法は４つ。Eメー
ル・郵送（原稿、CD,USB）・投稿フォーム（友ウェイブサイト
よりダウンロード）・FAX。ルールは1つ、活動したら原稿と写
真を1ヶ月以内に投稿することです。また「ロータリーの友」
には、誰でも、いつでも投稿できるコーナーが数多くあります。
「友愛の広場」「私の宝物」「ロータリー・アット・ワーク」「私
の一冊」「俳壇・歌壇･柳壇」などです。「ロータリーの友」
読むだけでなく「友デビュー」で参加してみましょう。あなた
の世界が広がります。

３、「友」を活用する
「ロータリーの友」には、「国際ロータリーの記事」「特別月間
の関連記事」やロータリアンにとって大切だと思われるお知ら
せがいち早く発信されています。地区やクラブでの卓話等に
活用してみましょう。また「友」の紙面で、会員が交流できる
欄も用意されています。「侃侃諤諤」「声」「内外よろず案内」
等です。「内外よろず案内」では、ロータリークラブのイベント
やチャリティー開催の告知、会員同士の趣味の呼び掛けなど
情報発信に活用できます。開催日の2ヶ月以上前までにイベン
ト内容、開催日時など投稿してみましょう。

ロータリアンの皆様の活動や思いが文字や写真に置き換え
られた「ロータリーの友」は、日本34地区のロータリアンたち
の心に響き、共感を重ねることで大きな広がりとなります。ど
うぞ、皆様のご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。
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2021-2022年度国際ロータリー 第2570地区ガバナー
Atsuko IgarashiMasahiro Mizumura水村雅啓 入間

ロータリーの友地区代表委員

五十嵐敦子 本庄

　今年の夏は、コロナ感染症の拡大とともに、全国的に豪雨災害に見舞われるなど異常な
状況となりました。災害に遭われた皆様に心からお見舞い申し上げます。「複合災害」を想
定した大規模災害への備えの重要性を痛感します。
　さて、川越ロータリークラブを皮切りに公式訪問がスタートしました。「もっと夢を　も
っと奉仕を」に込めた想いを一生懸命届けています。しかし、８月に入り再び緊急事態宣
言が発出され、止む無く延期や時間短縮など様々な対応をしていただいております。コロ
ナ禍で対応に苦慮されると思いますが、これから訪れるクラブの皆さんとお会いできる日
を楽しみにしています！

◉すべての子どもに質の高い教育を！

◉ロータリーの友事務所へ行ったことありますか？

ガバナーメッセージとして、折節に思う事柄を書かせていただきます。
少しでも皆さんの胸中にたぎりを感じるような発信をしていきたいと思います。

ガバナーメッセージ

　私が地区の委員長の時、研修で「ロータリーの友」
事務所を訪問したことがあります。黒龍芝公園ビルにあ
ります。記事の選考方法など編集の苦労話、友委員会
の真摯な運営状況を聞き大変勉強になりました。ロー
タリーを身近に感じ、もっと「友」を読まなくちゃ！と思
いました。今年度、友地区代表委員は五十嵐敦子さんで
す。期待しています！
　同じビルにあるロータリー文庫もお尋ねしました。ポ

ールハリス直筆の本を拝見しました。ロータリーの歴史を
今に伝える貴重な資料がたくさんあることに驚きました。
　ロータリー文庫が 「ロータリー資料室」 として誕生して
半世紀が経過し、いよいよロータリー文庫も「電子図書
館」に移行する時期を迎えて
います。資料約7,000点を22年6
月末までにデジタル化し、順次
公開する予定となっています。

　今月は、基本的教育と識字率向上月間です。読み書き
のできない15歳以上の人の数は、世界に約7億7500万人。
識字率の低い発展途上国の抱える問題は、
・貧困地域には教育を受ける学校がない、教える先生が
いない。
・「女性は勉強をするものではない」といった女性差別。
・紛争のある地域では学校が閉鎖され、少年兵として軍隊
に入れられる。・・・などなど。
　2015年に国連総会で採択されたSDGsでは、識字の重

要性が強調されています。遠回りのように見えますが、識
字率の向上は貧困から抜け出すことができ、健康的な生活
が生まれ、生産性も向上します。経済的支援の前に教育資
源の充実が必要だと言えます。もちろん、紛争や政情不安
も減ります。まさに「識字率向上
は世界平和への道」です。
　あらゆる奉仕プロジェクトを
通して支援していきましょう！
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【 地区スローガン 】
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一グループ補佐の山本庄一様をお迎えし、川越
ロータリークラブの公式訪問が執り行われた。又、
ビジターとして、地区幹事の忽滑谷明様と地区大
会実行委員長の齋藤栄作様のご参加も賜った。
残念ながら川越市がまん延防止等措置の対象と
なった事から、急遽、公式訪問はクラブ協議会を
省略する形に変更されて行われた。入会 5年未満
の会員 23名との懇談会では、水村ガバナーより各
会員の入会動機を聞かれ、各人が動機について
語った。又、当日付けで入会される新会員 5 名の
入会式が執り行われ、水村ガバナーからロータリー
バッチの装着を受けると言う名誉を賜った。コロナ
禍地区運営に様 な々規制が生じ、水村ガバナーの
地区運営に対する思いや、ロータリー観などに接
する機会が少なかったが、公式訪問の卓話を伺う
事でき、ガバナーの思いが各会員に伝わった。

小髙 章会長
　澤 德安幹事川越 R.C.720

 　水村ガバナー、戸高ガバナー補佐、忽滑谷幹事、滝沢副幹事を
お迎えしてガバナー公式訪問例会を開催いたしました。
　例会に先立ち、会長・副会長・幹事・3 年未満の大村会員を交え
て懇談を行いました。
　コロナ禍の関係もあり、極力短い 1時間での例会開催となりました。
クラブ協議会は行わず通常例会という形で水村ガバナーからは30分

清水 和之会長
國分 学幹事志木 R.C.

の卓話を頂きました。
　卓話ではバーチャルでの国際協議会のお話し等、これからのロータ
リークラブの在り方についてお話しを頂きました。特に重要な将来のリー
ダー育成、会員増強、ロータリーの周知のための「ロータリー奉仕デー」
の開催等、短時間の中、解かりやすく話をまとめて頂き、有意義なガ
バナー公式訪問となりました
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　7月 26日、無事ガバナー訪問例会を終えさせて
頂いた。水村ガバナー、山本補佐お疲れさまでした。
例会に先立ち、３年未満会員との懇談会がもたれ
た。当クラブは今年度若手の新入会員に増強委員
長をお願いし、ガバナーにも世代交代の重要性を
話して頂き、新会員にも、充分理解頂けたと思う。
　例会は、今年度の特殊性に鑑み、クラブ協議会
は割愛し、ガバナーの卓話のみとした。
　今年度RIシェカール・メータ会長の「奉仕しよう、
みんなの人生を豊かにするために」のスローガンに
のっとり、地区スローガンは「もっと夢を、もっと奉
仕を」となっている。水村ガバナーは、未来のある
べき地区、クラブの姿を真摯に描く、また、描いた
夢（未来ビジョン）の実現に向けて、奉仕プロジェ
クトを実行と提唱された。我がクラブも改めて奉仕
の在り方をもう一度見直し、クラブ活性化を図る方
向を見つけたい。

小沢 経広会長
久保田 一男幹事川越中央 R.C.726

水村ガバナー、高丹ガバナー補佐、地区幹事　忽滑谷 
明様、地区副幹事　滝沢 文夫様をお迎えし、ガバナー公
式訪問例会を開催致しました。午前11時半より入会3年未満
の会員との懇談会を開き、食事後にはクラブ例会において
は本年度のテーマ【奉仕しようみんなの人生を豊かにするた
めに】とガバナーのスローガン【もっと夢を　もっと奉仕を】
を盛り込んだ予定時間を大幅にオーバーする熱い卓話をい
ただきました。クラブ協議会では【奉仕プロジェクトを成功
させるために】【活力有るクラブをつくるためには】【将来のリ
ーダーを育成するためには】等をテーマにクラブを代表して
４名の会員による発表があり活気溢れる場となりました。最
後にガバナーより総評をいただき、終始和やかな雰囲気の
中で2クラブの親睦とガバナーとの懇談を楽しみました。
水村ガバナー有難う御座いました。今後共、深谷・岡部
両クラブへの御指導御鞭撻を宜しくお願い致します。

田島 高久会長
小内 睦夫幹事

井上 敏夫会長
戸塚 勇幹事深谷・岡部 R.C.合同727 深谷 岡部

公式訪問がはじまりました公式訪問がはじまりました
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　7月30日　埼玉グランドホテル深谷にて、深谷東RC・深谷ノース
RC合同公式訪問例会が開催されました。入会3年未満のメンバーを
交えての懇談会から始まり、本例会、例会後は4グループに分かれて
の協議会が行われました。
　水村ガバナーから、渋沢栄一翁にまつわる逸話やこれからのロータ
リーのついてのお話、そして本年度RI方針および地区方針のご説明を
頂きました。また、深谷東RCの奉仕と会員親睦のバランスやクラブの
居心地の良さ、深谷ノースRCの海外奉仕事業や国内RCとの姉妹交
流等についても、格別なお誉めの言葉を頂きました。水村ガバナーは
じめ来訪されました皆様の長時間にわたるご参加、まことに感謝申し上
げます。

深谷東・深谷ノース R.C.合同730 柴崎 重雄会長
小林 弘満幹事

関口 善伯会長
水野　淳幹事

深谷
東

深谷
ノース

大谷 純一幹事行田 R.C. 横田 康介会長

7月２９日（木）　水村ガバナーには大変ご多用のところ、ガバナー公
式訪問例会にお越し頂きありがとうございました。
行田RCは、今年度創立５５周年を迎えます。その記念事業として「子
どもたちに夢を！」をテーマに、移動図書館行田RC号（仮称）の市へ
の寄贈や、市内小学生を対象に宇宙への想いを馳せる講演会の実施
などを計画しております。
また、メンバー向けには、「季（とき）のうつろい」をテーマに心和む

例会を数多く企画しております。水村ガバナーには、そんな行田ＲＣ
の活動についてお褒めの言葉を頂いたり、３姉妹クラブとの交流にも
興味を抱いて頂いたりと、大変嬉しく感じるひと時でした。
　コロナの影響で運営に支障が出始めており、休会にするのは簡単な
事ですが、どのようにしたらメンバー向けサービスが可能かを確認しな
がらこの難局を乗り切って参りたいと考えております。

７月２８日（水）水村ガバナー、高丹ガバナ―補佐、忽滑
谷地区幹事、晝間地区副幹事をお迎えし、ガバナー公式
訪問合同例会を開催いたしました。
１１時から３年未満の会員１０名と自己紹介を兼ねての懇談
会を行いました。
午後の例会では、寄居・川本会長挨拶、水村ガバナーそ
して高丹ガバナ―補佐の挨拶の後川本ロータリ―松葉さん
の入会式が行われました。
ガバナーの卓話では、「５年後１０年後の寄居クラブの夢
の実現に向けて」クラブ協議会を含め水村ガバナーと意見
交換をいたしました。
例会終了後、ホテル中庭にて参加者全員で記念撮影を
行いました。

赤坂 匠康会長
津久井 大雄幹事

鈴木 一彦会長
飯塚　昇幹事寄居 川本

金井 福則会長
相川 浩一幹事本庄 R.C.8 5

8月５日　アメイジンググレイス本庄において、本庄ロータリークラブ
ガバナー公式訪問例会が開催されました。ガバナーと入会３年未満を
統括している五十嵐塾長を中心として実り多い意見交換が行われました。
水村雅啓ガバナーの卓話では、ガバナーとしての役目をシャカール・
メーター RI会長の方針を伝える事とされ、RI会長はアインシュタインの
「誰かのために生きてこそ、人生には価値がある」を自らのテーマにさ
れたと言われました。
我 は々ロータリー活動以外にも何らかの経験があると思います。『自
分を犠牲にして、人のために何かをして喜んでもらえた』その思いが自
分の喜びになっている事でしょう。
私の年度は、これを伝えることが大きな役目だと思います。
水村ガバナーは地区のスローガン「もっと夢を、もっと奉仕を」と掲
げロータリーをもっと勉強して頂くための具体的な目的を四つ作られま
した。

①活力ある地区・クラブを作る
②研修を実施し、もっとロータリーを知ろう
③多様な奉仕プロジェクトを行う
④将来のリーダーを育成しよう
『ロータリーは人生の多くを学ぶところ、そして次世代に伝えて行く。
これが本当のロータリーでありクラブの成長である』ともお話されました。
本庄ロータリークラブ一同、水村雅啓ガバナーより頂いた卓話を心に
刻み、今年度の当クラブのテーマである「More integrity」（より一層
の高潔性を！）に取り組んで行きます。
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　7月18日（日）、第1回社会奉仕セミナーがガーデンホテ

ル紫雲閣2F高砂、鳳凰の間に於いて約70名の参加者の下、

開催されました。

　第1部では始めに地域社会奉仕委員会齊藤大祐委員長

より「アンケートから見たコロナ禍における社会奉仕活動

の現状と今後」についての説明があり、続いて「コロナ禍

における社会奉仕活動への取り組み事例発表」と題して

第1G坂戸さつきRC吉原正洋直前会長、同第１G東松山む

さしRC林好久会長、第2G新座RC鈴木明子会長、第3G新

狭山RCロータリー財団委員会石田嵩委員長、第4G深谷

RC社会奉仕委員会寺田恭典委員長、第5G熊谷RC社会

奉仕委員会柿沼伸幸委員長からの事例発表。

　その後、地域社会奉仕委員会齊藤大祐委員長から「ロ

ータリー奉仕デーについて」概要説明、地域社会奉仕委

員会市川大委員による「ロータリー奉仕デーの予定事例

紹介」、地域社会奉仕委員会滝沢文夫委員による「ロー

タリーショーケースへの投稿方法説明」が行われました。

　第2部ではガバナーエレクト、ならびにロータリー財団

委員会村田貴紀統轄副委員長による「ロータリー財団地

区補助金の活用方法」、アイバンク委員会田村宏委員長に

よる「アイバンク活動について」とＤＶＤ「ヒ･力･リ」の上

映、ブライダル委員会小澤政治副委員長による「ブライダ

ル活動について」、結びに副ガバナーならびに社会奉仕員

会坂本元彦諮問委員より講評を頂きました。

　社会奉仕委員会はクラブ皆様のお役に立てるよう委員

会活動を進めてまいりますので、卓話依頼やロータリー奉

仕デーに開催について、ロータリーショーケースの投稿方

法などお気軽にお問い合わせ下さい。また当日の配布資

料は各クラブ事務局宛に送信してありますので、詳しくは

そちらをご参照下さい。

　7月28日(水)3クラブ合同ロータリー奉仕デーを開催いた

しました。事業の概要は次の通りとなります。

　開催日時、2021年7月28日(水)13：00～16：00

　開催場所、鶴ヶ島市若葉ウォーク1F

　参加クラブ、坂戸RC,鶴ヶ島RC、坂戸さつきRC

　重点分野、疾病予防と治療

　活動内容、日本赤十字社の献血事業への参加協力

　イベント周知、Facebook

　参加他団体、交通安全母の会及び一般市民参加者、

　坂戸RC30名、鶴ヶ島RC26名、坂戸さつきRC21名、

　交通安全母の会10名

　一般市民54名

　事業決定の経緯と事業までの流れは次の通りとなります。

　4月3日PETSにて近隣友好3クラブの会長予定者で話し

合いロータリー奉仕デーを3クラブ合同で行う事といたし

ました。

　事業内容を献血活動への参加協力といたしました。理

由として鶴ヶ島を除く2クラブが、継続事業で献血活動を

行っておりまた、コロナ禍の影響から血液不足が深刻な

状況と聞いており、人道的支援の観点からと3クラブ合同

で行う事により事業規模の拡大が図れロータリー奉仕デ

ーの目的の一つ、行動

人としてのロータリー

会員の姿をアピール

出来ると判断したから

でした。

　その後、各クラブの

質問事項等をメール、

FAX等でやり取りし、6月9日の会長幹事会で最終的な各ク

ラブの質問事項を話し合いまた、役割の分担を行いました。

その結果を事業までの各クラブ事前PRや準備に反映させ

当日を迎えました。

　2570地区で初めてのロータリー奉仕デー開催という事

もあり水村雅啓ガバナーより激励を頂きました。また第一

グループ山本庄一ガバナー補佐、社会奉仕委員会五十幡

和彦統括委員長、ガバナー月信編集委員会滝沢文夫委員

長に駆けつけて頂いた事で事業に対する勢いが付き各ク

ラブ参加者の動きが一段と活発になりました。

　初めての3クラブ合同事業でしたので足並みはと少し気

になりましたが、そこは事業慣れしたロータリークラブだ

けあり各参加者が積極的に協力し役割を果たしておりま

した。結果、採血目標を上回る採血を達成することが出

来ました。

　今回のロータリー奉仕デーを通じて感じたことは、ロー

タリー奉仕デーは躊躇せずにまず始める事が重要で、ロ

ータリーの行動力、組織力で臨めば必ず結果が伴い加え

て、多くの団体や市民の参加を促すことでよりインパクト

をもたらす事業になると確信いたしました。

― 第1回社会奉仕セミナー開催 ―
社会奉仕委員会統轄 委員長

五十幡 和彦
Kazhiko Isohata

行田さくら

鶴ヶ島ロータリークラブ 会長

齊藤 大祐
Daisuke Saito

鶴ヶ島

社会奉仕委員会

コロナ禍における
社会奉仕活動の現状と今後

坂戸RC、鶴ヶ島RC、坂戸さつきRC3クラブ合同

ロータリー奉仕デーの開催
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公共イメージ委員会がFacebookで情報を発信しています。公共イメージ委員会がFacebookで情報を発信しています。

緊急事態宣言発出でセミナー延期！緊急事態宣言発出でセミナー延期！

令和３年７月 熱海市豪雨災害支援金について

　今年度、公共イメージ委員会は各クラブや地区委員会の活動を取材して、その内容をFacebookでお知らせ
しています。是非ご覧になってください。Facebook内で「国際ロータリー第2570地区 公共イメージ委員会」
と検索してください！

　コロナウィルス感染症の拡大により計画していたセミナーが延期となっています。
早く正常に開催できるよう収束を願うばかりです。
◉会員増強・公共イメージ合同セミナー８月７(土)を１２月１２日(日)に延期
◉国際奉仕セミナー、８月２９日(日)を１１月２８(日)に延期

　7月3日、静岡県熱海市伊豆山地区で大規模な土石流
が発生し、死者・安否不明者などが出ております。被災さ
れた方々には心よりお見舞い申し上げます。
　被災地区の第2620地区から今回の豪雨災害により被
災された方々の支援および被災地域の一日も早い復興を
願い支援の要請がありました。

2570インフォメーション

2021-22年度 ガバナースペシャルアワード（特別賞）

　当地区といたしまして、地区の基金より100万円を拠出
するとともに、各クラブにご寄付の要請をいたしましたと
ころ1,490,411円の浄財が集まりました。7月29日に2620地
区へ送金致しましたのでご報告申し上げます。
　ご賛同いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

スペシャルアワードを獲得しよう！

地区の活動方針に沿った有意義な事業で、各地区委員会が推薦し、ガバナーも認める成果をあげたクラブに授与しま
す。各クラブにおかれましては、各分野での活動を大いにアピールしてアワードを獲得してください。３月の地区大会で
授与式を行います。
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表　彰

ガバナー 水 村雅啓

新 会 員 紹 介

深谷東

真下和貴
Kazuki Mashimo
2021年7月2日
㈱和一
代表取締役
1973年11月4日
鵜養秀男

入
勤
役
生
紹

深谷東

黒田雄一郎
Yuichiro Kuroda
2021年7月2日
㈱東和銀行 深谷支店
支店長
1966年8月29日
向井正義

入
勤
役
生
紹

熊谷

福島雅也
Masaya Fukushima
2021年7月16日
埼玉縣信用金庫 本店営業部
理事 本店営業部長
1963年9月15日
木島一也/岡部洋一

入
勤
役
生
紹

熊谷

山本 博
Hiroshi Yamamoto
2021年7月16日
熊谷通運株式会社
代表取締役社長
1954年4月27日
木島一也/大澤孝至

入
勤
役
生
紹

東松山むさし

千葉賀津子
Katsuko Chiba
2021年7月29日
千葉賀津子税理士事務所
所長
1974年2月27日
神田茂

入
勤
役
生
紹

川越小江戸

玉置厚人
Atsuhito Tamaki
2021年7月1日
PMP株式会社
代表取締役
1972年2月17日
山本庄一

入
勤
役
生
紹

川越

小橋 誠
Makoto Kobashi
2021年7月20日
㈱ピーアンドディコンサルティング
ゼネラルマネージャー
1960年7月27日
岩堀和久/小城直樹

入
勤
役
生
紹

川越

山田和宏
Kazuhiro Yamada
2021年7月20日
㈲山田塗装工業所
代表取締役
1969年4月13日
山田哲也/小川修一郎

入
勤
役
生
紹

川越

堀尾泰崇
Yasutaka Horio
2021年7月20日
堀尾建設㈱
代表取締役
1968年3月3日
伊藤禎二/松山潤

入
勤
役
生
紹

川越

永島 明
Akira Nagashima
2021年7月20日
㈱共和エレック
代表取締役
1970年10月25日
京野弘一/松山潤/栗林茂

入
勤
役
生
紹

川越

若林 圭
Kei Wakabayashi
2021年7月20日
埼玉りそな銀行 川越支店
支店長
1967年2月9日
小谷野和博/鈴木健二

入
勤
役
生
紹

米山 19

佐川 茂

3米山

高橋克安 朝霞

3米山

斉藤英雄 富士見

5米山

奥田功次　富士見

3米山

野﨑秀一 富士見

3米山

深谷雅良 富士見

2米山

羽石 隆 富士見

BF ベネファクター

MD メジャードナー

米山 米山功労者

MPHP マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

PHS ポール・ハリス・ソサエティ

PHP ポール・ハリス・フェロー 米山M 米山功労者マルチプル

米山MD 米山功労者メジャードナー

数字 表彰回数
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小谷野和博/鈴木健二

入
勤
役
生
紹

米山 19

佐川 茂

3米山

高橋克安 朝霞

3米山

斉藤英雄 富士見

5米山

奥田功次　富士見

3米山

野﨑秀一 富士見

3米山

深谷雅良 富士見

2米山

羽石 隆 富士見

BF ベネファクター

MD メジャードナー

米山 米山功労者

MPHP マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

PHS ポール・ハリス・ソサエティ

PHP ポール・ハリス・フェロー 米山M 米山功労者マルチプル

米山MD 米山功労者メジャードナー

数字 表彰回数



■会員数・出席率（2021年7月） ■スケジュール（2021年9月-10月）
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表紙：「日本の百名山」より《奥穂高岳（3190m）》
北アルプスの南端に位置する日本百名山のひとつ。荒 し々
い岩稜帯が続く荘厳な山容から、多くの登山者を惹きつけ
てやまない。私は1993年槍ヶ岳から北穂高、涸沢岳、奥
穂高岳と縦走した。大キレット、滝谷ドームと呼ばれる岩
稜の登り下りの難所が続く。天候は悪く、鋭角の稜線を岩
にしがみつきながら進んだことを思い出す。日本のアルピニ
ズムの聖地と呼ぶにふさわしい名山だ。（水村）
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日時 担当委員会名 内容 場所

９
月

5日（日）米山記念奨学委員会 研修旅行（延期）
6日（月）ガバナー公式訪問 朝霞キャロット
9日（木）ガバナー公式訪問 東松山・小川・東松山むさし（合同）
10日（金）ガバナー公式訪問 富士見
12日（日）青少年奉仕委員会 青少年交換第２回オリエンテーション
15日（水）ガバナー公式訪問 川越小江戸・川越西（合同）
18日（土）青少年奉仕委員会 青少年交換選考試験
22日（水）ガバナー公式訪問 新座こぶし
25日（土）RLI担当 研修パート1 国立女性教育会館
26日（日）職業奉仕委員会 第1回職業奉仕セミナー・講演セミナー
28日（火）ガバナー公式訪問 秩父・皆野・長瀞（合同）

10
月

4日（月）ガバナー公式訪問 和光
5日（火）ガバナー公式訪問 羽生
9日（土）ロータリー財団委員会 第２回オリエンテーション
10日（日）青少年奉仕委員会 青少年交換第３回オリエンテーション
11日（月）ガバナー公式訪問 新狭山（夜）
12日（火）ガバナー公式訪問 朝霞
13日（水）ガバナー公式訪問 熊谷西・熊谷東・熊谷籠原・熊賀南（合同）
14日（木）ガバナー公式訪問 新座
16日（土）ロータリー財団委員会 第１回ロータリー財団セミナー ウエスタ川越
18日（月）ガバナー公式訪問 所沢・新所沢・所沢東・所沢西・所沢中央（合同）
19日（火）ガバナー公式訪問 行田さくら
23日（土）ロータリー財団委員会 2570地区ポリオデー
25日（月）ガバナー公式訪問 児玉・2570パスポート（合同・夜）
26日（火）ガバナー公式訪問 吹上
27日（水）ガバナー公式訪問 加須

クラブ名

会員数 例
会
数

出席率
年
初

７
月
末
現
在

７
月
入
会
数

７
月
退
会
数

本
年
度
入
会
数

本
年
度
退
会
数

７
月
度
純
増
数

本
年
度
純
増
数

女
性
会
員
７
月
末
数

当
月

通
算

第
１
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

川越 94 98 5 1 5 1 4 4 3
東松山 22 22 0 0 0 0 0 0 0
小川 9 9 0 0 0 0 0 0 2
坂戸 31 30 0 1 0 1 -1 -1 1
越生毛呂 14 14 0 0 0 0 0 0 1
川越小江戸 16 17 1 0 1 0 1 1 2
川越西 20 20 1 1 1 1 0 0 3
鶴ヶ島 26 26 0 0 0 0 0 0 2
川越中央 28 28 0 0 0 0 0 0 0
坂戸さつき 20 20 0 0 0 0 0 0 4
東松山むさし 43 43 1 1 1 1 0 0 7
小計 323 327 8 4 8 4 4 4 25

第
２
グ
ル
ー
プ
（
７
Ｒ
Ｃ
）

朝霞 25 25 0 0 0 0 0 0 1
志木 42 42 0 0 0 0 0 0 2
富士見 37 37 0 0 0 0 0 0 0
新座 26 26 0 0 0 0 0 0 2
和光 12 13 1 0 1 0 1 1 6
朝霞キャロット 10 10 0 0 0 0 0 0 0
新座こぶし 9 9 0 0 0 0 0 0 2
小計 161 162 1 0 1 0 1 1 13

第
４
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

深谷 56 56 0 0 0 0 0 0 11
本庄 76 75 0 1 0 1 -1 -1 4
秩父 48 50 2 0 2 0 2 2 1
寄居 30 30 0 0 0 0 0 0 0
児玉 3 6 3 0 3 0 3 3 0
岡部 15 16 1 0 1 0 1 1 1
深谷東 65 66 1 0 1 0 1 1 0
川本 5 6 1 0 1 0 1 1 0
皆野・長瀞 10 10 0 0 0 0 0 0 0
2570パスポート 2 2 0 0 0 0 0 0 1
深谷ノース 29 29 0 0 0 0 0 0 1
小計 339 346 8 1 8 1 7 7 19

第
３
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

入間 36 36 0 0 0 0 0 0 2
所沢 55 55 0 0 0 0 0 0 4
飯能 69 69 0 0 0 0 0 0 1
新所沢 21 21 0 0 0 0 0 0 2
日高 18 18 0 0 0 0 0 0 3
所沢西 34 34 0 0 0 0 0 0 4
新狭山 19 19 0 0 0 0 0 0 0
所沢東 45 45 1 1 1 1 0 0 1
入間南 43 43 0 0 0 0 0 0 0
所沢中央 20 20 0 0 0 0 0 0 1
狭山中央 21 21 0 0 0 0 0 0 6
小計 381 381 1 1 1 1 0 0 24

第
５
グ
ル
ー
プ
（
10
Ｒ
Ｃ
）

熊谷 89 91 2 0 2 0 2 2 3
行田 58 59 1 0 1 0 1 1 5
羽生 43 43 0 0 0 0 0 0 4
加須 26 26 0 0 0 0 0 0 0
熊谷西 9 9 0 0 0 0 0 0 0
行田さくら 54 55 1 0 1 0 1 1 2
熊谷東 24 24 0 0 0 0 0 0 2
吹上 7 6 0 1 0 1 -1 -1 2
熊谷籠原 27 27 0 0 0 0 0 0 0
熊谷南 22 22 0 0 0 0 0 0 3
小計 359 362 4 1 4 1 3 3 21

50
Ｒ
Ｃ

男性会員数 1463 1476 20 7 20 7 13 13
女性会員数 100 102 2 0 2 0 2 2
合計 1563 1578 22 7 22 7 15 15

【
出
席
率
】
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
防
止
の
為
、各
ク
ラ
ブ
の
例
会
が
自
粛
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

ま
た
、二
〇
一
九
年
度
の
規
定
審
議
会
に
よ
り
欠
席
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ
が
拡
張
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

以
上
二
つ
の
理
由
に
よ
り
正
確
な
出
席
率
の
報
告
が
非
常
に
困
難
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

	

従
い
ま
し
て
、出
席
率
の
月
信
報
告
は
し
ば
ら
く
お
休
み
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。	


